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Requeiro à Mesa Diretora, após ouvido o Douto Plenário, na forma urgente e regimental, que seja
encaminhado expediente desta Casa de Leis, as seguintes autoridades: 
 

Diretor-Geral da ANM – Agência Nacional de Mineração, Sr. Mauro Henrique Moreira Sousa;

Secretário de Estado de Meio Ambiente, Desenvolvimento, Ciência, Tecnologia e Inovação, Sr. Jaime
Elias Verruck;

Diretor-Presidente do Instituto de Meio Ambiente de Mato Grosso do Sul (IMASUL), Sr. André Borges
Barros de Araújo.
 

Solicitando os seguintes esclarecimentos:
 

Como é feita a fiscalização do volume de extração e controle de saída do minério no Município de
Corumbá?

Qual Órgão é o responsável por essa fiscalização? E de que maneira é feito esse acompanhamento.

A presente solicitação tem como objetivo obter informações claras e precisas acerca da atuação do poder
público estadual e federal na fiscalização da atividade mineradora no município de Corumbá, região que
concentra grande parte da produção mineral do Estado. Diante da importância ambiental, econômica e
social desse setor, é fundamental compreender quais são os órgãos competentes e quais os mecanismos
adotados para garantir a legalidade e a sustentabilidade da exploração mineral, visando à preservação do
meio ambiente e ao cumprimento das normas legais vigentes.

 

SALA DAS SESSÕES, 14 de Abril de 2025

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
1° Vice-presidente(a) - PSDB
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